



Dieses war der zweite Streich ...  
doch der dritte folgt hoffentlich NICHT sogleich.

Le'ev Precker, Mitglieder und Freunde unseres Jungenspiels,

waren wir 2020 noch voller Hoffnung, dieses Jahr in altbewährter Form unser schönes Brauchtum feiern zu können, so ist es leider seit einigen Tagen erneut traurige Gewissheit. Auch 2021 wirft die Corona-Pandemie ihre Schatten über die Würselener Jungenspiele. Die aktuelle Schutzverordnung untersagt alle Festveranstaltungen bis zum 30.06.2021.

Also sehen wir leider wieder keine Pritschenkinder und [Fahnenschwenkergruppe Markt - Preck Würselen e. V.](#) zu den Klängen des [Bundestambourkorps Alte Kameraden 1922 Würselen e.V.](#) und der [Herzogenrather Kapelle Straß 1880 e.V.](#) marschieren.

Keine Maimädchen, die ihre schönen Kleider präsentieren, und deren staatsse Maijungen, die allesamt abends zusammen den Squaredance von [Comeback-Music Coverband](#) tanzen.

D'r Düvel hätte es sich in seinen tollkühnsten Plänen nicht so ausdenken können. Zwei Jahre in Folge kein Jungenspiel.

Aber wir geben die Hoffnung nicht auf!

2022 stehen wir wieder in den Startlöchern. Es wird sicherlich Veränderungen geben, dennoch wird der Grundgedanke der Jungenspiele bleiben!

Generationen feiern zusammen in geselliger Runde.

Daher bleiben Sie bitte gesund und wir sehen uns nächstes Jahr wieder im Festzelt an der Neuhauser Straße. 🍀🍀